

Antrag Nr. 19-O-26-0014
AUF-Fraktion

Betreff:

Erinnerungsantrag „Haltelinie Hochheimer Straße“ (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daran erinnert, dass eine Antwort auf den Beschluss 0038/2018 vom 25. April 2018 weiterhin aussteht:
„Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf der Hochheimer Straße aus Hochheim kommend vor dem Fußgängerüberweg (zwischen Heßlerweg und Siebenmorgenweg) an der Ampel eine Haltelinie nach § 41 StVO anzubringen um den Querverkehr aus dem Siebenmorgenweg die Einfahrt zu ermöglichen (siehe auch Mittlerer Sempelweg und Klobenstraße).“

Mainz-Kostheim, 05.03.2019